

## 町職員を岩手県大槌町へ派遣

10月1日付で、町職員の中原悠一郎主査を、岩手県大槌町環境整備課へ派遣しました。この事業は、県内市町村がリレー方式で東北3県に職員を派遣するもので、最短派遣期間は6か月です。



## 元禄坊主踊り

9月27日、町指定無形民俗文化財「元禄坊主踊り」が公開され、宮之首集会所を皮切りに町内各所で踊りが披露されました。踊りの途中で坊主にさらわれた方は、良い事があるそうです。

## お菓子をくれないとイタズラしちゃうぞ

10月24日、るぴーモール虹ヶ丘商店街で、「ハロウィン・ナイト」が開催されました。モンスターやキャラクター等に仮装した子ども達は商店街を練り歩き、各店舗でお菓子をもらいました。



## 県畜産共進会・肉用種種牛の部

10月27日、県内各地から出品された牛が体躯や毛並等を競いました。森山延幸さんのゆきさくら号が第2類で優等2席と品位賞を、鈴木美末さんのあきひら3号が後軀賞を獲得しました。



## 新富町消防団

献血の推進に積極的に協力したとして、厚生労働大臣表彰を受賞されました。



## NPOふるさと元気ネット

理事長の岩元雅則さんが、青パトを利用した自主防犯及び協力者の育成研修会を行っていることから「宮崎県防犯功労者」として表彰されました。



## 富田小学校

宮崎県統計グラフコンクール3・4年の部で、「学校賞」を受賞されました。

おめでとうございます

各部門等で素晴らしい成績を修められた方々を紹介いたします。

初企画のイベント「ウォーターガンファイト」では、町民の方の協力で大成功に終わることが出来ました。協力してくださった方・参加してくださった方、本当にありがとうございました。これからも、多くの人にお世話になるかと思えます。どうぞよろしくお願ひします！



皆さん、こんにちは！  
地域おこし協力隊の笠原健太です。  
今回のイチオシは：るぴーモール虹ヶ丘商店街のイルミネーション！  
役場から歩いて帰る時に通るのですが、なんかいいですね！「イルミネーション」冬という感じがして、「冬が来たぞー！」って気分になってくれます。特に冬が好きというわけではないですが笑  
イルミネーションが点灯し始めた昨年11月に新富町に来て、本当にあつという間に1年経ってしまいました。この1年は、今までにないことをたくさん経験させていただきました。農業研修に行ったり、初めてイベントを企画したり、宮崎の美味しいものをたくさん食べたりと、とても充実した1年でした。

地域おこし協力隊の

イチオシ!  
しんとみ

地域おこし協力隊  
笠原 健太

